



Paroisse Française Saint-Antoine-de-Padoue

4570 chemin Portage, Niagara Falls, Ontario, L2E 6A8

Tel. : 905.358.5549 Courriel : stantoineniagarafalls@gmail.com Site Web : www.stantoineniagara.com

« Vivre sa Foi... ! »

En ce 29ème dimanche ordinaire, la parole de Dieu nous donne de méditer sur le paradoxe ou la singularité de la vie chrétienne. Comment vivre sa foi dans ce monde sans pouvoir y perdre son âme ? La première lecture et l'évangile parlent de la politique et la foi comme étant deux réalités, à première vue, non conciliables. Cependant, la mission du chrétien est de se savoir déjà au-delà de ce monde, tout en étant dans ce monde.

L'extrait du livre d'Isaïe nous présente un homme, un roi providentiel que Dieu suscite pour redonner dignité et fierté au peuple d'Israël, anéanti et humilié par tant d'années d'exil. Il s'agit bien de Cyrus, un roi païen dont Dieu se sert pour pouvoir réaliser son projet de salut.

Ce texte du prophète semble être un prélude d'une libération plus englobante. Celle qu'apporte Jésus en signe d'accomplissement de promesses, de pouvoir sauver l'humanité tout entière.

Dans l'Évangile, nous rencontrons cette célèbre parole de Jésus : « Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu. » Un des premiers malentendus serait de croire qu'il existe une scission radicale entre l'Eglise et l'Etat. On pourrait penser aussi, qu'il y a d'une part, les problèmes sociaux et politiques et de l'autre, les problèmes spirituels.

Dieu et César. Ce sont deux références qui nous renvoient d'emblée à deux mondes différents: le politique et le religieux ; qui, même tout en étant liés, ne fusionnent pas.

« Rendre à César ce qui est à César », c'est inviter tout disciple à s'impliquer activement dans l'organisation de la cité et son fonctionnement malgré certaines dérives. Tandis que « rendre à Dieu ce qui est à Dieu », cela consiste, selon le Pape François, à reconnaître, face à un quelconque pouvoir que Dieu est le Seigneur de l'homme et qu'il n'y en a pas d'autre. C'est faire advenir son Royaume de miséricorde, d'amour et de paix."

En ce dimanche missionnaire mondial, l'Eglise nous invite à annoncer la joie de l'Évangile et pouvoir en rayonner au tour de nous, afin qu'elle rende active notre foi à la manière du nouveau peuple de Thessalonique.

Bon dimanche !

PGM

Dimanche le 22 octobre 2023 29^e dimanche du temps ordinaire

Dimanche le 22 octobre – 29^e dimanche du temps ordinaire

Messe à 9h30 pour nos paroissiens(nes)

Remerciement à St-Antoine pour faveur obtenue par Marielle Lessard (56a)

Mercredi le 25 octobre – Messe à 9h30 Résidence Joie de Vivre

+ Défunts de la paroisse

Dimanche le 29 octobre – 30^e dimanche du temps ordinaire

Messe à 9h30 pour nos paroissiens(nes)

+ Odélie St-Pierre Martin & Gérard Martin par Hélène Martin (59a)

Mercredi le 1^{er} novembre – **Tous les Saints**

Messe à 9h30 Résidence Joie de Vivre

+ Défunts de la paroisse

Quêtes : Les quêtes pour le mois d'octobre seront dans le prochain bulletin. Merci!

Liste de lecteurs :

22 octobre – Michelle Lalonde

29 octobre – Geneviève Besim

5 novembre – Michaella Nystrom

Liste de compteurs de quêtes :

22 octobre – Marielle Lessard

29 octobre – Jocelyne Burley

Bibliothèque Soleil : Nouvelles heures d'ouverture pour la période estivale.

Dimanche de 12h00 à 13h00 – Mardi de 9h30 à 12h00 – Vendredi de 9h30 à 12h00

Mme Anne sera à l'église le 29 octobre pour l'échange de livres.

Chantez au Seigneur un chant nouveau,

Chantez au Seigneur, terre entière,

Racontez à tous les peuples sa gloire,

À toutes les nations ses merveilles! (Psaume 95 (96), 1.3

Si vous désirez venir à l'église communiquer avec Christiane au 905.468.4677